



[Ampliar imagen](#)

Otra de las principales atracciones del segundo día ha sido el concurso canino, que ha contado con la colaboración de la Asociación Almería Defensa Animal, que ha sido el jurado del certamen. Han participado 41 perros, de muchas razas, edades y colores y que ha llenado de colorido la Puerta del Mar. El jurado ha otorgado un total de 13 premios, desde el perro más guapo, el más divertido, el más raro, el más simpático, hasta el más habilidoso. Los premios han sido entregados por el alcalde de Adra Enrique Hernando, el concejal de Cultura, Moisés Linares, la concejala de Hacienda, Monserrat Maldonado, el concejal de Urbanismo, César Arróniz y la Asociación Almería Defensa Animal (ADA).